
Pièces 3 Pièces

Superficie 88 m²

Référence 86082119

Prix 1 390 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  2ème  étage  d'un  immeuble  semi-récent  de  standing  gardienné,  cet

appartement  de  88m²  offre  une  jolie  vue  dégagée  sur  le  bois  de  boulogne.  Il  se

compose d'une entrée, un double séjour avec cuisine ouverte meublée et équipée

ouvrant sur un balcon, deux chambres dont une avec son dressing, une salle d'eau

et  un  cabinet  de  toilette  invité.  Cet  appartement  lumineux  bénéficie  de  belles

rénovations,  d'un  plan  optimisé  et  d'une  vue  très  dégagée.  Une  cave  complète

cette  offre.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  nombre  de  lots  dans  la

copropriété: 54 - montant moyen de la quote-part de charges ...

On the 2nd floor of a semi-recent high-end building with concierge, this 88m² (947

sq  ft)  apartment  affords  a  delightful  unobstructed  view  of  the  bois  de  boulogne.

Comprising  an  entrance,  a  double-sized  living  room with  furnished  and  equipped

open  kitchen  opening  onto  a  balcony,  two  bedrooms,  one  of  which  with  fitted

cupboards,  a  shower  room  and  a  guest  toilet.  This  bright  apartment  with  an

optimised  layout  has  been  tastefully  renovated  and  offers  a  lovely  unobstructed

view.  Cellar  also  included.  Fees  payable  by  the  seller  -  number  of  lots  in  the

building: 54 - average amount of the share of ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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